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Prot. 6234 del 21 agosto 2012                              
 

Sett.le Assessorato ai Trasporti 
della Regione Toscana  
Via di Novoli, 26 
50127 FIRENZE (FI) 

 
e, p.c.:         Spett.le CAPITANERIA DI PORTO 

Ufficio Circondariale Marittimo 
Via G. Civinini, 2 
58019 P. SANTO STEFANO (GR) 
(fax 0564 808846) 
 
Spett.le Direzione 
TOREMAR SpA 
Via Calafati, 6 
57123 LIVORNO (LI)  
(fax 0586 224624) 

 
 
Oggetto: Raccolta rifiuti isola ecologica e Trasporto marittimo Isola di Giannutri. 
 
Scrivo in merito al problema del trasporto marittimo pubblico da/per Giannutri con riferimento 
all’utilizzo di vettori non idonei ad assicurare un trasporto costante e in tutte le stagioni di mezzi per 
il conferimento e il trasporto dei rifiuti prodotti sull’isola e di altri servizi essenziali. 
 
Purtroppo la situazione che si è venuta a creare in questi giorni era stata preventivamente segnalata 
agli uffici competenti della Regione Toscana in quanto responsabile del contratto di servizio del 
trasporto marittimo.  
 
Oggi, occorre prendere atto che il contratto di servizio va rimodulato e deve comprendere non solo 
il trasporto passeggeri ma misto, per assicurare ai cittadini giannutrini quegli standard minimi di 
qualità della vita e di servizi di cui, da cittadini toscani, devono poter usufruire. La nave che prima 
d’ora veniva utilizzata (M/N Dianium, noleggiata dal Comune tramite Coseca), per il trasporto 
mezzi su Giannutri, viene oggi impiegata dalla Compagnia privata nei collegamenti per il Giglio 
perché a causa del noleggio del “Giuseppe Rum” alla società Toremar è a disposizione per il 
servizio e quindi non c’è una disponibilità piena nei periodi di alta stagione.  
  
Per migliore informazione riporto quanto già scritto in alcune occasioni e discusso nelle varie 
riunioni tenutesi in merito ai servizi pubblici marittimi dell'isola di Giannutri. Le necessità di un 
trasporto marittimo adeguato riguardano: 
 

• Trasporto automezzi compattanti della società COSECA spa (appaltatrice per il Comune) per 
il trasporto rifiuti solidi urbani e rifiuti speciali; 
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• Trasporto automezzi per merce pericolosa (gasolio, gas in bombole, benzina, ecc); 

• Trasporto personale Corpo Forestale dello Stato per vigilanza PNAT; 

• Trasporto passeggeri ed eventuali autoveicoli appartenenti a residenti; 

• Trasporto automezzi commerciali e per il servizio disinfestazione; 

• Trasporto materiali di manutenzione Elisoccorso per emergenza/urgenza sanitaria; 

• Trasporto materiali e personale per manutenzione Dissalatore acqua potabile; 

• Trasporto materiali, merci e derrate alimentari; 

• Servizio postale (meno frequente); 

• Trasporto automezzi per emergenza sanitaria svolte da enti preposti (CRI). 
 
In generale il servizio pubblico è riferito alla produzione di energia elettrica, alla produzione di 
acqua dissalata, all’emergenza/urgenza sanitari ed al trasporto rifiuti. Quest’ultimo negli ultimi 
anni, per mancanza di un trasporto marittimo pubblico continuo era trattato al limite delle norme 
vigenti soprattutto per quanto riguarda l’organico e l’indifferenziato. Infatti, se meno critica è la 
situazione del periodo invernale per la ridotta presenza sull’isola (circa 8/10 persone nel periodo 
novembre- aprile), più problematica appare la situazione del periodo estivo come affluenza turistica 
(circa 700 persone stanziali su una base di 200 immobili, con un picco di circa 1500 persone 
giornaliere). 
 
Questa è la situazione che vi anticipo per una sollecita risoluzione. 
  
Certo della vostra collaborazione, formulo cordiali saluti. 

 
IL SINDACO 
Sergio Ortelli 
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